

Wo Bartling wirklich war

VEHLEN. Grundsätzlich und inhaltlich sei an dem Artikel über die Jahresversammlung seines SPD-Ortsvereins nichts einzuwenden, sagte gestern Horst Lahmann am Telefon. Nur: Bei den Orten sei der Verfasser durcheinander gekommen. Die Jahresversammlung habe der Vehlener Ortsverein veranstaltet, nicht, wie in der Zeitung gleich mehrfach behauptet, der Gelldorfer Ortsverein. Lahmann hat Recht. SPD-Unterbezirksvorsitzender Heiner Bartling bekam den Unmut der Basis im Vehlener Schulungsraum der Feuerwehr zu hören. Eine Erklärung für diesen Fehler hatte der zuständige Redakteur gestern auch nach längerem Nachdenken nicht, aber die Entschuldigung dafür kommt von Herzen. Lahmann nahm es übrigens mit Humor: Zuweilen seien die geografischen Grenzen ja wirklich fließend.

© Schaumburger Nachrichten, 15.02.2005 (rnk)